

## Construction du nouveau siège social de l'ACQ dans l'arrondissement d'Anjou

Le printemps dernier, l'Association de la construction du Québec (ACQ) a fait l'acquisition d'un terrain dans l'arrondissement d'Anjou pour y construire un édifice à bureaux de trois étages, certifié LEED, afin d'abriter son siège social et la centaine de personnes qui y travaille, incluant l'équipe de Qualité Habitation. Situé au 9200, boulevard Métropolitain Est, l'immeuble est actuellement en construction et les travaux vont se poursuivre jusqu'en février 2011. Cette construction de 5 202,5 m<sup>2</sup> est réalisée par l'entrepreneur général AXIM Construction de Saint-Jean-sur-Richelieu. Les autres firmes de professionnels associées au projet sont les architectes Proulx et Savard, Cardin, Ramirez, Julien, EMS ingénierie, Leroux, Beaudoin, Hurens & Associés et Teknika HBA.



Association de la construction  
du Québec

« Nous voulions demeurer près des axes routiers majeurs à Montréal quand est venu le temps de déterminer le futur emplacement de notre siège social », a dit M. Claude Godbout, directeur général de l'Association de la construction du Québec. Il faut bien admettre que l'espace commençait à manquer dans l'immeuble du boulevard des Galeries-d'Anjou et il fallait envisager la construction d'un nouveau siège social afin de créer un environnement plus convivial pour les employés et pour la clientèle.

### L'ACQ en bref

L'ACQ, le plus important regroupement multisectoriel à adhésion volontaire de l'industrie de la construction du Québec, est en lien quotidien avec près de 15 000 entreprises. De fait, elle regroupe 11 associations et dispose de bureaux dans 18 villes du Québec. Elle offre, par exemple, à ses membres des services-conseils en relations du travail, en santé et sécurité du travail, des mutuelles de prévention, de la gestion personnalisée en santé, des assurances collectives, une aide juridique gratuite, un programme de formation complet reconnu par la Régie du bâtiment du Québec ainsi que des missions commerciales axées sur le développement des marchés canadien et américain.



Credit: Les architectes Proulx et Savard, Cardin, Ramirez, Julien